

Bar-le-Duc

Le lycée Ligier-Richier à l'heure européenne

Hier à 18:34 - Temps de lecture : 1 min



Les élèves en plein débat avant la rencontre en visio-conférence avec leurs homologues lycéens.

Engagé depuis plusieurs années déjà dans le développement européen, le lycée Ligier-Richier avait rendez-vous la semaine dernière avec l'ensemble des ambassadeurs juniors de l'Hexagone partenaires EPMS, (European Parliament Ambassador School).

Matheo, Tristan, Denovane et Cheick élèves volontaires de la classe de 1re Systèmes Numériques ont pu échanger avec leurs homologues lycéens de Paris, de Strasbourg ou de Marseille, sur les pratiques mises en place dans leurs établissements respectifs.

Partage des pratiques pédagogiques

Mathéo : « Nous, à Ligier Richier, on a créé un café pédagogique Euro chaque semaine où toutes les informations qui proviennent du Parlement européen, et également les projets européens de la Dareic (Délégué Académique aux Relations Européennes et Internationales et à la Coopération) sont partagés en langue étrangère. C'est l'occasion pour nous de nous engager auprès d'une grande institution internationale et d'envisager un avenir au-delà de notre frontière. Notre union c'est notre force ! L'année prochaine on va accueillir des lycéens portugais et italiens pour partager nos pratiques pédagogiques et débattre sur des sujets importants comme la parité homme femme, le numérique et le Développement Durable. »

Education

Collège - Lycée

